
令和５年度第１回学校運営協議会を開催しました 

 

 

 12月５日（火）、第１回の学校運営協議会を開催いたしました。 

 これまで本校では、学校評議員会を設置していましたが、全ての道立学校でコミュニ

ティ・スクールの取組を実施することになったため、本校でも今年度から学校運営協議

会を設置いたしました。 

 今年度は、学校運営協議会委員として、町内会長様や東川町教育委員会の方、北海道

教育大学旭川校の方などにお力添えをいただきます。 

 今回の会議では、運営協議会の会則の確認や、今後の取組内容等についてご意見をい

ただきました。 

 昨年度から本校のＰＴＡ活動についても活性化を目指して取組を進めており、今年度

はコラボした企画を考えています。 

 また、今回の会議運営にあたっては、本校高等部の園芸作業班が、委員の皆さんにコ

ーヒーをサーブしてくれる場面もありました。委員の皆さんからは「とても美味しいで

す」とご好評をいただきました。 


